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PJ-Stellenbörse

Diese und viele weitere 
spannende Anzeigen 
findet ihr in unserer 

PJ-Börse:

Zentralapotheke DONAUISAR Klinikum 
Deggendorf

PHARMAZIEPRAKTIKANT (w/m/d) zum 
01.05.2021 und 01.11.2021

GEMEINSAM MIT KOMPETENZ UND HERZ
Das DONAUISAR Klinikum ist das größte 

Klinikum in Niederbayern mit 730 Betten an 
den Standorten Deggendorf (Akademisches 
Lehrkrankenhaus der Medizinischen Hoch-
schule Hannover), Dingolfing und Landau. 
Wir bauen unser medizinisches Spektrum 
dynamisch und innovativ zu einem überre-

gionalen Schwerpunkt aus.
Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben, 

so steht Ihnen für weitere Auskünfte Frau 
Weinmann, Chefapothekerin, unter der 

Telefonnummer 0991/380-3100 gerne zur 
Verfügung.

Ihre Bewerbung senden Sie bevorzugt über 
unser Online-Portal. Bei Nutzung anderer 

Bewerbungswege bitten wir um Angabe der 
Kennziffer A-01-91700-2019-02.

DONAUISAR Klinikum gKU
Personalabteilung

Perlasberger Straße 41
94469 Deggendorf

karriere@donau-isar-klinikum.de

Apotheke der Universitätsmedizin 
Göttingen

Wir bieten zum 01.05.2021 einen abwechs-
lungsreichen Pharmaziepraktikumsplatz in 
einer großen Krankenhausapotheke eines 

Universitätsklinikums der 
Maximalversorgung.

jmueller@med.uni-goettingen.de

Apotheke im Fürstenhof
Hilpoltstein

Für unsere alteingesessene,  stammkunden-
orientierte Filialapotheke in Heideck

und unsere Hauptapotheke im Herzen 
Hilpoltsteins

suchen wir ab sofort oder später eine/n
Pharmazeut im Praktikum (m/w/d)

Unsere Haupt- und Filialapotheke sind QMS-
zertifiziert, familienfreundlich und naturheil-

kundlich orientiert.

http://www.apotheke-im-fuerstenhof.de
apotheke-im-fuerstenhof@t-online.de

Fetzer Apotheken
Regensburg / Neutraubling

Du hast Spaß an der Arbeit in der Offizin, am 
Kundenkontakt, arbeitest gerne in einem 
herzlichen Team und bist dabei motiviert 
und selbstbewusst? Dann bist Du bei uns 

genau richtig!
Dauer der Ausbildung: 6 oder 12 Monate

Beginn der Ausbildung: November oder nach 
Absprache

Neugierig geworden? Dann schick gerne 
Deine Bewerbungsunterlagen per Mail an:

bewerbung@fetzer-apotheken.de

Bundesverband der Pharmaziestudierenden in Deutschland e. V. 



Dorfner-Apotheken
Neumarkt

Für November und Mai haben wir noch 
Praktikumsplätze frei!

Klar, dass wir dir eine fundierte Ausbildung 
und Vorbereitung auf dein drittes Staats-

examen bieten. Von klassischer HV-Tätigkeit 
über Substitutionstherapie und Verblistern 
bis zum Herstellen von Zytostatika ist fach-

lich alles dabei.
Auch in puncto Einsatzort hast du freie Wahl.

Denn mit Ärztehaus- und Land-Apotheke, 
mit Lauf agen- und easyApotheke kannst du 
bei uns das ganze Spektrum kennenlernen 
und profitierst von vielen Möglichkeiten.

Klingt spannend?
Dann melde dich am besten gleich bei uns

mit deinen Bewerbungsunterlagen an:

bewerbung@apotheke-dorfner.de

Rheinland Klinikum Dormagen

PhiP in der Klinikapotheke

Hallo zusammen, ich habe kurzfristig eine 
PhiP-Stelle zu vergeben.

Wir sind eine wachsende Klinikapotheke und 
versorgen rund 600 Betten an zwei Stand-
orten. Als PhiP lernst Du bei uns alle Abtei-
lungen der Apotheke kennen, schnupperst 
auch in den Einkauf (Medizinprodukte) und 

in die Stationen/ den OP. Neben der Prü-
fungsvorbereitung und der Vorbereitung für 

das eigenverantwortliche Berufsleben als 
Apotheker bearbeitest Du selbstständig ein 

eigenes Projekt.
Und? Neugierig? Bewirb Dich per Mail

julia.potschadel@rheinlandklinikum.de

Spreewälder Arzneimittel GmbH
Märkische Heide (nahe Berlin)

Die Spreewälder Arzneimittel GmbH ist ein 
GMP-zertifizierter Lohnhersteller für Arznei-

mittel (fest, halbfest, flüssig), Medizinpro-
dukte sowie Nahrungsergänzungsmittel und 
kosmetische Produkte. Als Teil der farmina-
Firmengruppe agieren wir international. In 

den Laboratorien der Qualitätskontrolle und 
Mikrobiologie werden nicht nur firmenintern 

hergestellte Produkte untersucht, sondern 
auch analytische Dienstleistungen (Frei-

gabeanalytik, Stabilitätsstudien) im Auftrag 
ausgeführt.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann schi-
cken Sie uns Ihre aussagekräftigen Bewer-

bungsunterlagen an 

info@spreewaelder-arzneimittel.de
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Klinikum Leverkusen

Liebe Pharmaziestudierende,
im Institut für Klinische und Onkologische 

Pharmazie am Klinikum Leverkusen ist ganz 
kurzfristig zum 01.11.2020 eine Pharmazie-

praktikumsstelle zu besetzen. Ein nettes 
Team würde sich daher über einen PJ´ler/

eine PJ´lerin mit Spaß an der Klinischen Phar-
mazie freuen!

Auch für November 2021 sind Bewerbungen 
möglich.

iris.schuon@klinikum-lev.de
   https://www.klinikum-lev.de/institut-fuer-
klinische-und-onkologische-pharmazie.aspx 

www.bphd.de
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Egal, welches Semester – bei uns bist Du richtig!

Im neuen Studentenclub für Pharmaziestudenten und PhiPs erhältst Du die 
 optimale Begleitung für Dein Pharmaziestudium. Mit den Angeboten unserer 
Partner und unserer Univox Lern-App bist Du für Klausuren und Staatsexamina 
bestens vorbereitet. Schließe Dich der Community an und starte im Studium 
so richtig durch!

Neugierig geworden? Dann schau noch heute vorbei unter:

studenten-club.me

instagram.com/
studentenclub_avoxa

facebook.com/
AvoxaStudentenclub

Finde uns auch auf: 
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